

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par toutes les marques de sympathie et d'affection qui lui ont été témoignées lors de son grand deuil, la famille de

Madame Waldbourga GRAF-KAPPELER

remercie très sincèrement toutes les personnes qui l'ont entourée soit par leur présence, leurs messages, leurs dons ou leurs envois de fleurs et les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci particulier au personnel de l'Hôpital du Samaritain à Vevey, au Docteur Wenner à Villeneuve, à Monsieur l'abbé Karol Cieurko, ainsi qu'aux pompes funèbres Bongard à Châtel-St-Denis.

La messe de trentième sera célébrée en l'église catholique de Villeneuve, le dimanche 10 février 2019, à 9 h 30.